

Ils sont tous concernés par le développement économique du territoire P.R.

CDC DE L'ESTUAIRE

Des conventions stimulent l'économie du territoire

Pas moins de 19 conventions de partenariat ont été signées entre la Communauté de communes de l'estuaire (CCE) et ses partenaires, le 25 juin. « Cette année des vingt ans de la pépinière d'entreprises marque vingt ans d'engagement fort pour le développement économique », déclare la présidente de la CCE, Lydia Héraud. Condition pour exercer cette compétence économique, la signature du Schéma régional de développement d'innovation et d'internationalisation (SRDEII) entre la Région Nouvelle-Aquitaine qui a cette compétence et la CCE qui l'exercera par déléga-

« Nous avons été les premiers à signer cette convention avec la Région qui nous permet de travailler conjointement quatre objectifs : favoriser la création et le développement des entreprises, renforcer et diversifier le tissu économique, améliorer l'attractivité du territoire, développer et faciliter l'accès à la formation à la qualification et à l'emploi », rappelle Lydia Héraud. Colette Langlade, conseillère régionale déléguée à la Transmission et

Reprise d'entreprise, souligne « l'importance de la redynamisation des villages, de la reprise des entreprises ». « C'est aussi une compétence d'aménageur du territoire. On ne fait pas du développement économique sur un désert culturel », note Lydia Héraud.

Implication de chacun

Cette signature s'est poursuivie par 18 autres concernant elles aussi le développement économique du territoire: Chambre d'Agriculture, CCI, CMA, Urssaf, Caisse sociale de développement local, Coop & Bât, France Active, Initiative Gironde, Socrate Conseil et formation, Omeni, Défi Club, Banque Populaire, CIC, Crédit Mutuel du Sud-Ouest, Cecogeb, experts-comptables, qui interviennent à différentes étapes dans le processus entrepreneurial. « C'est grâce à l'implication de chacun d'entre vous que des centaines de porteurs de projet et de chefs d'entreprise bénéficient chaque année de votre expertise et de vos conseils avisés », remercie Lydia Héraud.

Philippe Rucelle